

# Marilyn y el taquito

En febrero de 1962, siete meses antes de que fuera hallada sin vida en su casa de Los Ángeles —la madrugada del 5 de agosto de aquel año—, Marilyn Monroe realizó una gira por la ciudad de México, donde visitó el legendario restaurante El Taquito, que todavía se ubica en Carmen 69.

Cuarenta años después, Antonio González, el mesero encargado de atender a la actriz, le platicaría a Alfonso Morales que la rubia se dio gusto con varios platillos elaborados a base de maíz: quesadillas, chalupitas, sopes y tacos de filete, mismos que acompañó con dos o tres cocteles margarita. La fotografía que documenta el instante en que la

estrella distrae su atención de nuestro característico alimento para regalar su sonrisa a la cámara, fue colocada a la entrada del restaurante con la intención de presumir el momento e inmortalizar el encuentro entre Marilyn y el taquito.

Quién sabe si una fotografía es capaz de inmortalizar algo. Por lo pronto, la imagen permanece en la escalera de acceso al comedero recibiendo a los clientes que acuden a saborear guisos típicos de México.

La sonrisa de la rubia sigue desafiando al tiempo para encontrarse con sus espectadores, mientras el taco espera ser degustado. 



## Juan Manuel Aurrecochea

### Juan Manuel Aurrecochea

Investigador dedicado al estudio de la historieta en México y otros aspectos de la cultura popular.

### AGRADECIMIENTOS

A *Luna Córnea* por habernos proporcionado una reproducción de la fotografía.

### IMÁGENES

P. 98: Marilyn Monroe press tour. P. 99: autor desconocido, Marilyn Monroe en El Taquito, 1962.

